

Como parte del Mes del Libro

Alberto Chimal

audio-instalación en UniRadio

ESPECIAL

● Se pueden escuchar fragmentos de los *Esclavos, la primer novela del escritor*

Redacción - MILENIO Estado de México

Desde hace unos días, la voz de Alberto Chimal, uno de los escritores más prolíficos del Estado de México y que ha dado cuenta de su calidad como narrador, se puede escuchar en el lobby de las instalaciones de UniRadio, en el Boulevard Toluca-Metepec #267, colonia La Michoacana en Metepec.

Con esta "audio-instalación", La radiodifusora de la UAEM se une al mes de lectura con el sonido de las letras

La idea surge para sumarse a los festejos alrededor del Día Internacional del Libro, el próximo 23 de abril, que promueve la UNESCO para favorecer y promover el hábito de la Lectura.

Con esta pequeña muestra, quien se coloque los audífonos y haga correr el reproductor, escuchará fragmentos de la primer novela de Alberto Chimal: "Los esclavos".

Alberto Chimal es uno de los escritores mexicanos más excéntricos y refinados.

Se puede visitar la audio-instalación de lunes a viernes de las

9:00 a las 18:00 hrs y los sábados de 9:00 a 11:00 hrs, en el Edificio de Educación Continua y a Distancia sobre el Boulevard Toluca-Metepec #267, Col. La Michoacana, Metepec

Alberto Chimal es miembro del Sistema Nacional de Creadores de Arte de México, Premio Nacional de Cuento San Luis Potosí y también autor de éstos son los días, La cámara de las maravillas, Gente del mundo y El país de los habistas

LOS ESCLAVOS

Esta, su primer novela, narra todo tipo de transgresiones con admirable serenidad. *Los esclavos* cuenta las vidas de dos parejas de amantes que viven situaciones extremas de sumisión y dominio: por una parte, cierta directora de cine pornográfico y la bella adolescente a la que obliga a satisfacer sus deseos y a interpretar los papeles más degradantes en los films que dirige y produce. En segundo lugar un joven millonario que gusta de someter a otras personas, amiguitar sus voluntades y ordenarles que vivan bajo sus caprichos. Su última adquisición es un burocrata de edad madura, al cual obliga a vivir bajo muy calculadas torturas, con un collar humillante y una cadena clavada a sus talones. A fin de cumplir las fantasías eróticas de sus años, estos esclavos aceptan cumplir exigencias cada vez más



El cuentista durante la inauguración

radicales, como si esto inmunizara a las relaciones contra el paso del tiempo y las presiones del mundo exterior. Pero el tedio y la policía están tras sus huellas.

Con una prosa sólida y luminosa como un diamante, Alberto Chimal, que ha ganado un inmenso

reconocimiento como cuentista, y cuya obra ya ha sido objeto de estudio académico, se pregunta hasta dónde es posible llegar en la lucha de poder que irremediablemente se libra con un ser amado, y qué tienen en común el amor y la libertad. ■ m

